

# Règlement de la tombola du cœur du Grand Prix Photo

## Article 1 – Organisateur

Le Grand Prix Photo, association loi 1901, ayant son siège social au 7 avenue Paul Roussel, 83990 Saint-Tropez et identifiée par le numéro SIRET 823 632 096 00017, organise une tombola payante en ligne (ci-après la « Tombola ») en vue de récolter des fonds permettant à des enfants souffrant de malformations cardiaques de venir en France et d'être opérés lorsqu'ils ne peuvent être soignés dans leur pays d'origine par manque de moyens financiers et techniques.

## Article 2 - Conditions de participation

**2.1.** La participation à la Tombola est ouverte aux personnes physiques, majeures résidant sur le territoire français, métropolitain et d'outre-mer (DOM-TOM) et aux pays européens cités ci-dessous : Royaume-Uni, Irlande, Espagne, Portugal, Italie, Suisse, Allemagne, Belgique, Luxembourg, Pays-Bas, Andorre et Monaco. Toute inscription ne répondant pas à cette liste ne sera pas prise en considération et aucune réclamation ni responsabilité de l'organisateur ne pourra être retenue si le participant a indiqué un pays hors liste.

**2.2.** Pour participer à la Tombola, il est nécessaire de s'inscrire sur le site [www.mecenat-cardiaque.org/grand-prix-photo](http://www.mecenat-cardiaque.org/grand-prix-photo) (ci-après le « Site ») de remplir le formulaire de demande de renseignements permettant sans contestation l'identification du participant (nom, prénom, email, personne majeure, n° de téléphone) et de procéder à l'achat d'un ou de plusieurs tickets correspondants aux lots disponibles dans le cadre de la Tombola.

Il appartient au participant de bien s'assurer que ses nom, prénom, email, fait qu'il a plus de 18 ans et n° de téléphone sont renseignés correctement. Toute inscription incomplète ne sera pas prise en considération et aucune réclamation ni responsabilité de l'organisateur ne pourra être retenue si le participant a indiqué un nom, prénom, email ou téléphone erronés, ou si le participant ne peut pas être informé du résultat de sa participation à la Tombola du fait d'une erreur dans les renseignements fournis au moment de son inscription.

**2.3.** Le prix unitaire d'un ticket est de 5 euros. La participation n'est pas limitée quant à la quantité de tickets achetés par personne ou foyer. Plus les participants achètent de tickets pour les lots disponibles dans le cadre de la Tombola, plus ils augmentent leurs chances d'être tirés au sort pour ces lots. Ce sont 2.000 tickets qui sont proposés à la vente, avec des packs de 5 tickets pour 25 euros et 10 tickets pour 50 euros.

**Il est néanmoins expressément rappelé, et accepté par les participants, que la Tombola demeure un jeu de hasard et que leur participation à ce jeu n'emporte aucune garantie de recevoir les lots disponibles dans le cadre de la Tombola, quel que soit le nombre de tickets achetés. A ce titre aucun remboursement des frais engagés par les participants pour participer à la Tombola ne sera effectué par l'organisateur, notamment dans l'hypothèse où ils ne seraient pas tirés au sort dans les conditions de l'article 5.**

**2.4.** Le paiement des tickets est uniquement disponible en ligne, selon les modalités techniques disponibles et sécurisées sur le Site. Pour acheter un ou plusieurs tickets, les participants devront obligatoirement fournir les coordonnées et informations demandées sur le Site.

**2.5.** Les autres frais engagés dans le cadre de la participation à la Tombola (frais de connexion à internet, etc) ne sont pas remboursables.

**2.6.** Toute déclaration inexacte ou mensongère, toute fraude qui pourrait nuire au bon déroulement de la Tombola et/ou aux modalités d'attribution des lots, ou de manière générale, tout non-respect du présent règlement, pourra entraîner l'annulation immédiate et sans préavis de la participation de tout participant, sans préjudice de toutes poursuites ouvertes sur la base des lois et règlements en vigueur.

L'organisateur se réserve le droit de procéder à toute vérification qu'il jugera utile en vue de faire respecter le présent règlement, notamment pour contrôler l'adresse, l'âge et l'identité des participants, sans qu'il ait l'obligation de procéder à des vérifications systématiques à ce titre, mais pouvant éventuellement limiter cette vérification aux seuls gagnants.

### **Article 3 – Durée**

L'inscription et l'achat de tickets pour tenter de gagner les lots disponibles dans le cadre de la Tombola sont possibles du jeudi 1<sup>er</sup> juillet 2021, 8h au dimanche 10 octobre 2021 23h.

### **Article 4 – Lots**

**4.1.** La Tombola est composée de slots proposés et appartenant à l'Association Grand Prix Photos. Le Tirage au sort se fera par ordre décroissant de valeur des lots. L'ensemble des lots est composé de :

- Lot 1 : Une photographie originale du photographe Kyriakos Kaziras. Titre : "The Lovers". Tirage d'art noir & blanc. Photographie signée et numérotée 1/5. Dimension 80x120 cm. Valeur : 4500€
- Lot 2 : Un livre d'art dédié par l'auteur. Titre : White Dream II. Auteur : Kyriakos Kaziras. Edition : Ramsay. Valeur : 180€
- Lot 3 : Un livre d'art dédié par l'auteur. Titre : Elephant Dream. Auteur : Kyriakos Kaziras. Edition : Ramsay. Valeur : 180€
- Lot 4 : Un livre d'art dédié par l'auteur. Titre : Africa Dream. Auteur : Kyriakos Kaziras. Edition : Ramsay. Valeur : 150€
- Lot 5 : Un livre d'art dédié par l'auteur. Titre : Arkose. Auteur : Kyriakos Kaziras. Edition : Ramsay. Valeur : 90€

Le montant total de l'ensemble des lots représente une somme de 5100 euros TTC.

La valeur des lots correspond au prix indiqué par le photographe à la date de rédaction du règlement, elle est donnée à titre de simple indication et est susceptible de variation. Toutes les marques ou noms de produits cités sont des marques déposées par leurs propriétaires respectifs.

**4.2.** Les lots donneront lieu à un seul tirage qui élira 5 gagnants. Les participants pourront, acheter un ou plusieurs tickets pendant toute la durée de la mise en jeu. Un participant peut gagner plusieurs lots.

## Article 5 – Procédure de tirage au sort

5.1. Les 5 lots donneront lieu à un tirage au sort, parmi l'ensemble des tickets achetés pour ces lots. Les participants ne peuvent pas acheter un ticket visant à gagner un lot prédéfini, tous les lots seront accessibles par tous les tickets de tous les participants.

5.2. Le tirage au sort sera effectué par :

Maître Guillaume RENON  
Huissier de Justice Associé à la SCP RENON LARUPE ANDRO DEMAS AUBRY  
11, Rue Edgar Brandt – Bât. C  
CS 45529,  
72055 LE MANS Cedex 2,  
Tél. 02 43 24 71 19,  
Email : [contact@huissierlemans.fr](mailto:contact@huissierlemans.fr)

Préalablement, l'association Grand Prix Photo aura remis à l'huissier un listing comportant l'ensemble des données des participants.

L'attribution des lots se fera par tirage au sort le vendredi 15 octobre 2021. C'est ainsi que les 5 participants tirés au sort se verront attribuer leur lot par ordre décroissant de valeur des lots tels que définis en Article 4.

5.3. Dans un délai de 7 jours suivant le tirage, les noms des gagnants désignés par le tirage au sort seront publiés sur le site web [www.mecenat-cardiaque.org/grand-prix-photo](http://www.mecenat-cardiaque.org/grand-prix-photo).

Les participants sont invités à venir consulter le site web [www.mecenat-cardiaque.org/grand-prix-photo](http://www.mecenat-cardiaque.org/grand-prix-photo) afin de vérifier s'ils ont gagné.

## Article 6 – Remise des lots et délais pour leur retrait

6.1. Les gagnants acceptent par avance le lot sans pouvoir prétendre à un échange ou leur contre-valeur en espèces auprès de l'organisateur ou de son partenaire.

6.2. L'organisation prendra soin de contacter individuellement les gagnants aux coordonnées fournies dans le formulaire de commande afin de recueillir l'adresse postale de chaque gagnant. Sans préjudice de l'article 8 du présent règlement, le lot sera adressé par voie postale à l'adresse qui aura été fournie pour chaque gagnant. Les frais de transport pour tout envoi en France seront pris en charge par l'organisateur, ici le Grand Prix Photo. Tous les risques associés (notamment perte vol, ou dégradation) seront intégralement supportés par le gagnant qui décharge l'organisateur de toute responsabilité à ce titre.

6.3. Par exception, le lot pourra être retiré par le gagnant, sur présentation de sa pièce d'identité et e-mail de confirmation de commande, et ce dans un délai de 2 mois à compter du 22 octobre 2021 au siège de l'organisateur dont les coordonnées seront transmises directement au gagnant pour des raisons de sécurité du lot.

**6.4.** Les lots non réclamés ou non retirés dans le délai de deux mois précités resteront acquis de plein droit à l'organisateur et pourront être conservés par le Partenaire, libre de tout engagement.

## **Article 7 – Destination des profits**

Les sommes recueillies dans le cadre de la Tombola, déduction faite des frais d'organisation et de gestion de la tombola qui ne pourront pas dépasser la limite prévue par la loi, seront intégralement versées à Mécénat Chirurgie Cardiaque pour des opérations cardiaques d'enfants défavorisés, atteints de malformations du cœur, lorsque cela s'avère impossible dans leur pays d'origine.

## **Article 8 – Responsabilité**

### **8.1. Modification, annulation, report des conditions de participation ou de déroulement de la Tombola**

L'organisateur ne saurait encourir la moindre responsabilité s'il était amené à annuler, écarter, prolonger, reporter ou modifier les conditions de participation ainsi que les conditions de déroulement ou de retrait du lot de la Tombola, du fait d'un événement de force majeure au sens de l'article 1218 du Code civil, et plus généralement, de tout événement indépendant de sa volonté et ne résultant pas d'un manquement à ses obligations légales ou contractuelles, tel par exemple le prolongement de l'état d'urgence sanitaire et/ou des règles de confinement mises en place par le gouvernement dans le cadre de la crise sanitaire liée au COVID-19.

### **8.2. Impossibilité de contacter le ou les gagnants**

Les participants sont seuls responsables des informations communiquées au moment de leur inscription ainsi que de la récupération de leur lot, lorsqu'il a été tiré au sort.

En conséquence, l'organisateur ne saurait être tenu responsable si le gagnant ne se manifeste pas avant la date limite de remise du lot précisée à l'article 6 ou ne peut être contacté du fait d'information erronée ou incomplète communiquée au moment de son inscription. Il n'appartient pas à l'organisateur ou son partenaire de faire des recherches afin de retrouver le gagnant. Ce dernier ne pourra prétendre à aucun dédommagement ni indemnité.

### **8.3. Authenticité des lots**

L'organisateur n'est pas responsable ni ne garantit l'authenticité des lots qui lui sont remis par le partenaire participant à l'opération de Tombola et qu'il ne peut contrôler, ce que les participants acceptent.

En conséquence, l'organisateur ne saurait en aucun cas être tenu responsable dans l'hypothèse où les lots qui lui auront été remis par le partenaire ne présenteraient pas les garanties d'authenticité attendue.

Pour cette même raison, aucune attestation d'authenticité ne sera remise au gagnant.

#### **8.4. Perte, vol, dégradation d'un lot**

En cas de perte, vol, ou dégradation d'un lot préalablement à son retrait par le gagnant l'organisateur s'engage à faire ses meilleurs efforts en vue de solliciter un nouveau lot auprès du Partenaire.

Le gagnant renonce expressément à solliciter tout autre dédommagement de la part de l'organisateur, qui ne pourra voir sa responsabilité engagée de ce fait.

#### **8.5. Dysfonctionnement informatique**

L'organisateur attire l'attention des participants sur les caractéristiques et les limites du réseau internet, notamment en ce qui concerne les performances techniques, le temps de réponse pour consulter, interroger ou transférer les informations, l'absence de protection de certaines données contre les détournements éventuels et les risques de contamination par des éventuels virus circulant sur le réseau.

Il appartient à tout participant de prendre les mesures appropriées de façon à protéger ses propres données et/ou logiciels stockés sur son équipement informatique et téléphonique contre toute atteinte.

L'organisateur ne saurait être tenu pour responsable de tout dysfonctionnement lié aux conséquences de la connexion des participants au Site de la Tombola, à leur matériel informatique et/ou téléphonique.

L'organisateur ne saurait non plus être tenu responsable :

- de tout défaut technique ou tout dysfonctionnement du réseau internet empêchant le bon déroulement de la Tombola, notamment lié à l'encombrement du réseau ou bug informatique provenant du Site de la Tombola,
- de la perte de tout courrier électronique ou de notification, et plus généralement de toutes données causées par un dysfonctionnement du Site de la Tombola,
- plus généralement, des conséquences de tous virus, bug informatique, anomalie, défaillance technique, matérielle ou logicielle de quelque nature que ce soit, ayant notamment empêché ou limité la possibilité de participer à la Tombola, ou ayant endommagé le système informatique et/ou téléphonique d'un participant.

#### **8.6. Cession des lots**

L'organisation appelle le gagnant à ne pas céder son lot. En tout état de cause, nul ne peut entraver la libre propriété, ainsi l'organisation ne pourra pas être tenue responsable en cas de mise en vente du lot par le gagnant.

#### **8.7. Communication sur les fonds collectés**

L'organisation communiquera périodiquement sur les fonds collectés au profit de Mécénat Chirurgie Cardiaque, sur les réseaux sociaux, sans prendre aucune obligation quant à la périodicité de ces communications.

Cependant, sera tenu strictement confidentiel le nombre de tickets vendus pour les lots. Par exception, la ou les personnes dont la mission exige de traiter ces données pour la bonne conduite de l'opération, auront accès à cette information.

## **Article 9 - Droit d'utilisation de l'image et du nom du gagnant**

Le gagnant autorise l'organisation à utiliser son nom, prénom, ville de résidence lors de toute opération publique promotionnelle liée à ce tirage, sans que cette utilisation puisse ouvrir à d'autres droits que le prix à gagner.

## **Article 10 – Données personnelles**

Les renseignements fournis par les participants sont enregistrés dans un fichier informatisé par Billet web, responsable du traitement.

Ces données sont destinées à Mécénat Chirurgie Cardiaque et au Grand Prix Photo à des fins de gestion internet dans le cadre de la tombola.

Les données des participants pourront être utilisées par le Grand Prix Photo de Saint-Tropez à des fins d'actualité sur accord du participant.

Elles sont conservées pour une durée strictement nécessaire aux finalités précitées.

Conformément à la réglementation relative à la protection des données à caractère personnel, vous pouvez accéder aux données personnelles que vous avez renseignées, demander leur rectification, limitation ou effacement et vous opposer à leur utilisation, en contactant le Grand Prix Photo à l'adresse email suivante: [contact@grandprixphoto.org](mailto:contact@grandprixphoto.org) et Mécénat Chirurgie Cardiaque à l'adresse email suivante : [info@mecenas-cardiaque.org](mailto:info@mecenas-cardiaque.org) .

## **Article 11 – Dépôt et publication du règlement**

**11.1.** Le présent règlement est déposé chez :

Maître Guillaume RENON  
Huissier de Justice Associé à la SCP RENON LARUPE ANDRO DEMAS AUBRY  
11, Rue Edgar Brandt – Bât. C,  
CS 45529,  
72055 LE MANS Cedex 2,  
Tél. 02 43 24 71 19,  
Email : [contact@huissierlemans.fr](mailto:contact@huissierlemans.fr)

Qui pourra en délivrer copie gratuitement sur simple demande.

**11.2** Le règlement peut être consulté gratuitement sur le site : [www.mecenas-cardiaque.org/grand-prix-photo](http://www.mecenas-cardiaque.org/grand-prix-photo)

Ces demandes peuvent être effectuées au plus tard le 10/10/2021.

## **Article 12 – Acceptation et modification du règlement**

**12.1.** L'inscription sur le Site de la Tombola entraîne l'acceptation pleine, entière et sans réserve du présent règlement.

**12.2.** Le règlement peut être modifié à tout moment sous la forme d'un avenant par l'organisateur, et publié par annonce en ligne à l'adresse : [www.mecenat-cardiaque.org/grand-prix-photo](http://www.mecenat-cardiaque.org/grand-prix-photo)

## **Article 13 – Loi applicable et règlement des litiges**

Le présent règlement est régi par la loi française. Les éventuels litiges ou réclamations liés à la tombola ou au présent règlement relèvent exclusivement de la juridiction des tribunaux français compétents.

**Fait à Saint-Tropez, le**

# Rules for the Grand Prix Photo 'Save a Heart' Raffle

## Article 1 - Organiser

The Grand Prix Photo, a non-profit organisation under the French law of 1901 (*loi 1901*), having its head office at 7 avenue Paul Roussel, 83990 Saint-Tropez and identified by the SIRET Number 823 632 096 00017, is organising a paid online raffle (hereafter designated as the "**Raffle**") to raise funds to allow children suffering from heart malformations to come to France and be operated on when they cannot be treated in their country of origin due to a lack of financial and technical means.

## Article 2 - Conditions for participation

**2.1.** Participation in the Raffle is open to individuals of legal age (18 years old and above) residing in French territory, i.e. metropolitan France and French overseas departments and territories (DOM-TOM) and the following European countries: United Kingdom, Ireland, Spain, Portugal, Italy, Switzerland, Germany, Belgium, Luxembourg, Netherlands, Andorra and Monaco. Any entry indicating a country of residence not on this list shall not be considered. No claim or liability on the part of the Organiser shall be accepted if the participant has indicated a country that is not on the list.

**2.2.** To participate in the Raffle, one must register on the website [www.mecenat-cardiaque.org/grand-prix-photo](http://www.mecenat-cardiaque.org/grand-prix-photo) (hereinafter designated as the "**Site**"), to complete the information request form allowing the participant to be identified (last name, first name, e-mail address, declaration of legal age, telephone number) and to proceed with the purchase of one or more tickets corresponding to the prizes available in the Raffle.

It is the participant's responsibility to ensure that his/her last name, first name, e-mail address, declaration of legal age and telephone number are completed correctly. Any incomplete registration shall not be taken into consideration. No claim or liability on the part of the Organiser shall be accepted if the participant has given an incorrect last name, first name, e-mail or telephone number, or if the participant cannot be informed of the result of his/her participation in the Raffle due to an error in the information provided at the time of registration.

**2.3.** The unit price of a ticket is 5 euros. There is no limit to the number of tickets purchased per person or household. The more tickets participants buy for the prizes available in the Raffle, the greater their chances of being drawn for these prizes. There are 2,000 tickets on sale, with packs of 5 tickets for €25 and 10 tickets for €50.

**It is nevertheless expressly reminded and accepted by the participants that the Raffle remains a game of chance. Their participation in this game does not guarantee to receive the prizes available in the Raffle, regardless of the number of tickets purchased. In this respect, the Organiser shall not reimburse the costs incurred by participants to take part in the Raffle, particularly in the event that they are not drawn under the conditions set out in Article 5.**

**2.4.** Payment for tickets is only available online, using the technical methods available and secured on the Site. To purchase one or more tickets, participants must provide the contact details and information requested on the Site.



**2.5.** Other costs incurred in connection with participation in the Raffle (internet connection costs, etc.) are not refundable.

**2.6.** Any inaccurate or misleading declaration, any fraud that could harm the proper conduct of the Raffle and/or the terms and conditions for awarding the prizes, or in general, any failure to comply with these rules, may result in the immediate cancellation of the participation of any participant, without prejudice to any proceedings that may be brought based on the laws and regulations in force.

The Organiser reserves the right to conduct any verification it deems helpful to ensure compliance with these rules, particularly to check the address, age and identity of participants, without being required to carry out systematic verifications in this respect, but may limit this verification to the winners only.

### **Article 3 - Duration**

Registration and the purchase of tickets for a chance to win the prizes available in the Raffle are possible from Thursday, 1 July 2021, 8:00 am to Sunday, 10 October 2021, 11:00 pm.

### **Article 4 - Prizes**

**4.1.** The Raffle consists of 5 prizes offered and owned by the Grand Prix Photo Association. The drawing will be conducted in decreasing order of value of the prizes. The prizes consist of:

- Lot 1: An original photograph by photographer Kyriakos Kaziras. Title: "The Lovers". Black & white art print. Photograph signed and numbered 1/5. Size 80x120 cm. Value: 4500€.

- Lot 2: An art book signed by the author. Title: White Dream II. Author: Kyriakos Kaziras. Publisher: Ramsay. Value: 180€.

- Lot 3: An art book signed by the author. Title: Elephant Dream. Author: Kyriakos Kaziras. Publisher: Ramsay. Value: 180€.

- Lot 4: An art book signed by the author. Title: Africa Dream. Author: Kyriakos Kaziras. Publisher: Ramsay. Value: 150€.

- Lot 5: An art book signed by the author. Title: Arktos. Author: Kyriakos Kaziras. Publisher: Ramsay. Value: 90€.

The total amount of all the lots is 5,100 euros, including VAT.

The value of the prizes corresponds to the price indicated by the photographer on the date on which the rules were drafted and is given as a simple indication and is subject to variation. All brands or product names mentioned are registered trademarks of their respective owners.

**4.2.** The prizes shall be awarded in a single drawing to 5 winners. Participants may purchase one or more tickets during the entire period of the competition. A participant may win several prizes.

## Article 5 - Drawing procedure

5.1. The 5 prizes will be drawn from all tickets purchased for these prizes. Participants cannot buy a ticket to win a predefined prize. All prizes may be won by all tickets of all participants.

5.2. The drawings shall be conducted by:

Maître Guillaume RENON  
Huissier de Justice Associé à la SCP RENON LARUPE ANDRO DEMAS AUBRY  
11, rue Edgar Brandt – Bât. C,  
CS 45529,  
72055 LE MANS Cedex 2,  
Tél. 02 43 24 71 19,  
Email : [contact@huissierlemans.fr](mailto:contact@huissierlemans.fr)

Beforehand, the Grand Prix Photo Association (and not Mécénat Chirurgie Cardiaque) shall have given the bailiff a list containing all the participants' data.

The prizes shall be awarded by drawing lots on Friday, 15 October 2021. The 5 participants drawn at random shall be awarded their prizes in decreasing order of value as defined in Article 4.

5.3. Within 7 days of the drawing, the names of the winners designated during the drawings shall be published on the website [www.mecenat-cardiac.org/grand-prix-photo](http://www.mecenat-cardiac.org/grand-prix-photo).

Participants are invited to visit [www.mecenat-cardiac.org/grand-prix-photo](http://www.mecenat-cardiac.org/grand-prix-photo) to see if they have won.

## Article 6 - Awarding of prizes and deadline to claim a prize

6.1. The winners accept in advance the prize without requesting an exchange or their cash equivalent from the Organiser or its partner.

6.2. The organisation shall take the necessary measures to contact the winners individually at the address provided in the order form to collect each winner's postal address. Notwithstanding Article 8 of these rules, the prize shall be sent by post to the address provided for each winner. The transport costs for shipments in France shall be borne by the Organiser, the Grand Prix Photo. All associated risks (in particular, loss, theft or damage) shall be borne entirely by the winner, who waives all claims against the Organiser in this respect.

6.3. By exception, the prize may be collected by the winner, upon presentation of his/her identity card and order confirmation e-mail, within 2 months from 22 October 2021 at the Organiser's head office, whose contact details shall be sent directly to the winner for reasons of prize's safety.

6.4. Prizes that remain unclaimed or are not collected within the aforementioned two-month period shall be automatically acquired by the Organiser and may be retained by the Partner, free of any commitment.

## **Article 7 - Destination of profits**

The sums collected within the framework of the Raffle, after deduction of the costs of organising and managing the raffle event, which may not exceed the limit provided for by law, shall be donated in full to Mécénat Chirurgie Cardiaque for heart operations on underprivileged children with heart defects when this is not possible in their country of origin.

## **Article 8 - Liability**

### **8.1. Modification, cancellation, postponement of the conditions of participation or the running of the Raffle**

The Organiser shall not incur any liability if it is forced to cancel, shorten, extend, postpone or modify the conditions for participation as well as the conditions for the Raffle's conduct or withdrawal of the prize, due to an event of force majeure within the meaning of Article 1218 of the Civil Code, and more generally, any event beyond its control and not resulting from a breach of its legal or contractual obligations, such as, for example, the extension of the state of health emergency and/or the containment rules implemented by the government in the context of the health crisis linked to COVID-19.

### **8.2 Inability to contact the winner(s)**

Participants are solely responsible for the information provided at the time of registration and for collecting their prize once it has been drawn.

Consequently, the Organiser cannot be held liable if the winner does not show up before the deadline to claim the prize specified in Article 6 or cannot be contacted due to erroneous or incomplete information provided at the time of registration. It is not up to the Organiser or its partner to conduct searches to locate the winner. The latter may not claim any compensation or indemnity.

### **8.3. Authenticity of the lots**

The Organiser is not responsible for and does not guarantee the authenticity of the prizes given to it by the partner participating in the raffle operation and has no control over it, which the participants accept.

Consequently, the Organiser cannot be held responsible if the prizes given to it by the partner do not present the expected guarantees of authenticity.

For the same reason, no certificate of authenticity shall be presented to the winner.

#### **8.4. Loss, theft, damage to a lot**

In the event of loss, theft or damage to a prize before the winner collects it, the Organiser shall do its best to request a new prize from the Partner.

The winner expressly waives the right to claim any other compensation from the Organiser, who shall not be held liable in this respect.

#### **8.5. Computer malfunction**

The Organiser draws the attention of participants to the characteristics and limits of the Internet network, in particular concerning technical performance, the response time for consulting, querying or transferring information, the lack of protection of certain data against possible misappropriation and the risks of contamination by possible viruses circulating on the network.

It is up to each participant to take appropriate measures to protect their data and/or software stored on their computer and telephone equipment against any attack.

The Organiser cannot be held responsible for any malfunction linked to the consequences of the participants' connection to the Raffle Site, to their computer and/or telephone equipment.

Furthermore, the Organiser cannot be held liable for the following:

- any technical fault or malfunction of the Internet network preventing the Raffle from running smoothly, in particular, due to network congestion or computer bugs originating from the Raffle Site,
- the loss of any e-mail or notification, and more generally, any data caused by a malfunction of the Raffle Site,
- more generally, the consequences of any virus, computer bug, anomaly, technical, hardware or software failure of any kind whatsoever, which has prevented or limited the possibility of taking part in the Raffle, or which has damaged the computer and/or telephone system of a participant.

#### **8.6. Transfer of lots**

The organisation calls on the winner not to transfer his/her prize. In any case, no one can hinder the free ownership, so the organisation cannot be held liable if the winner places the prize up for sale.

#### **8.7. Communication on funds raised**

The organisation shall periodically provide information on the funds raised for Mécénat Chirurgie Cardiaque, on social networks, without assuming any obligation to the periodicity of these communications.

However, the number of tickets sold for the prizes shall be kept strictly confidential. As an exception, the person(s) whose task requires them to process this data for the proper conduct of the operation shall have access to this information.

## **Article 9 - Right to use the winner's image and name**

The winner authorises the organisation to use his/her last name, first name and city/town of residence in any general promotional operation related to this drawing, without this use giving rise to any rights other than the prize to be won.

## **Article 10 - Personal data**

The information provided by participants is recorded in a computer file by Billetweb, which is responsible for processing it.

This data is intended for Mécénat Chirurgie Cardiaque and the Grand Prix Photo for internet management purposes within the scope of the Raffle.

The Grand Prix Photo de Saint-Tropez may use participants' data for news purposes with the participant's consent.

Such data shall be kept for a period strictly necessary for the purposes mentioned above.

Under regulations governing the protection of personal data, you have the right to access the personal data you have provided, request its correction, limitation or deletion and oppose its use by contacting the Grand Prix Photo at the following e-mail address: [contact@grandprixphoto.org](mailto:contact@grandprixphoto.org) and Mécénat Chirurgie Cardiaque at the following e-mail address: [info@mecenat-cardiaque.org](mailto:info@mecenat-cardiaque.org).

## **Article 11 - Filing and publication of the rules**

11.1. These rules are deposited with:

Maître Guillaume RENON  
Huissier de Justice Associé à la SCP RENON LARUPE ANDRO DEMAS AUBRY  
11, rue Edgar Brandt – Bât. C,  
CS 45529,  
72055 LE MANS Cedex 2,  
Tél. 02 43 24 71 19,  
Email : [contact@huissierlemans.fr](mailto:contact@huissierlemans.fr)

who shall issue a copy free of charge upon request.

11.2 The rules can be consulted free of charge on the website: [www.mecenat-cardiaque.org/grand-prix-photo](http://www.mecenat-cardiaque.org/grand-prix-photo)

These applications can be made no later than 10/10/2021.

## **Article 12 - Acceptance and modification of the rules**

12.1. Registration on the Raffle Site implies full and unreserved acceptance of these rules.

**12.2.** The rules may be modified at any time in the form of an amendment by the Organiser and published by online announcement at: [www.mecenat-cardiaque.org/grand-prix-photo](http://www.mecenat-cardiaque.org/grand-prix-photo)

### **Article 13 - Applicable law and settlement of disputes**

These rules are governed by French law. Any disputes or claims relating to the Raffle or these rules shall fall under the exclusive jurisdiction of the competent French courts.

**Established in Saint-Tropez, 28June 2021**